

# けやき

安城市立今池小学校  
令和6年度 学校だより  
令和6年12月23日

## 家族で、楽しい冬休みをお過ごしください…

校庭のカイノキやケヤキもすっかり葉を落とし、本格的な冬の到来を感じます。先日は、個人懇談会へご来校いただきまして、ありがとうございました。また、「教育活動診断票」へのご回答において、貴重なご意見をいただきました。次回の学校だよりで、診断結果や回答をお示しいたします。

さて、2学期も学校生活の中で、子どもたちの様々なチャレンジする姿に、胸が熱くなる思いがしました。毎日の登下校中の子どもの笑顔や、足を痛めている友達に思いやる言葉をかけるなにげない姿に、温かい気持ちになりました。

先日、ある研修会で、鳥羽水族館の館長さんの話を聞きました。……「若い人の仕事に対する考え方が変わってきた。水族館に入りたい人は多い。しかし、2～3年すると半数近くやめてしまう。気になるのは、『夢を叶えたあと、どうするか』ということ」……目標が達成されてしまったら、その後が続けられない。そのように結果を重視するのではなく、取り組みや行動を価値付けていくことの重要性を感じさせられました。3学期も、ゴールの先に思いをもたせ、チャレンジしようとする子どもたちの姿を、その思いを大切に、教職員みんなで支えていきたいと思えます。3学期に、また子どもたちの笑顔に会えるのを楽しみにしています。

### 「もちつきの会」を行いました(12月12日)

地域の方による、「もちつき、子どもたちにやらせたいよ」という思いから、5年ぶりに「もちつきの会」を行いました。ボランティアを募集したところ、38名もの応募があり、前日の準備、当日のお手伝いにご協力いただきました。みんなの「よいしょ、よいしょ。」のかけ声で、もちをつく子たちの手に力が入ります。蒸したての餅米が、しだいに餅になっていく様子を間近で見て、つきたての餅をみんなで食べる。そんな貴重な体験の時間を子どもたちと地域の方とで共有しました。



### 「今池小ふれあい会議」を開きました(12月4日)

テーマ「気になる！中学校生活～小学校とどうちがう？～」について話し合いました。6年生の子どもたちからは、「勉強や定期テストが心配」「友達や先輩とうまくつき合っているか不安」などの思いが出されました。それに対して、地域のみなさんが子どもたちの気持ちに寄り添いながら、やわらかい表情でアドバイスをくださいました。子どもたちが、前のめりになって真剣に話を聞く姿が印象的でした。会を終えて、子どもたちの少し安心した表情から、中学校生活への期待の高まりを感じました。



### 「健全育成会標語」入選作品決定!

親子で標語づくりに取り組んでいただき、ご応募をいただきました。これらの作品を載せた紙製ファイルを作成し、3学期に配付します。ありがとうございました。

(1年生) だいじょうぶ ぼくにもあるよ いいところ

(2年生) かんがえよう じぶんもあいても うれしいことば

(3年生) あいさつは 朝の心を ひらくカギ

(4年生) ありがとう 素直に言える 大切さ

(5年生) 人生は 生きてるだけ 百点満点

(6年生) 画面より 大切なのは わたしたち



### 連絡・お願い

・20日(金)通学団集会で、「3学期交通安全旗当番表」を配付しました。よろしくお願ひします。